
Mirentxu Arraztoa Larrondo: “Nadie imaginó el crecimiento
alcanzado en nuestra comuna”

Es un hecho que la Ley de Límite a la Reelección ha forzado a muchos alcaldes a buscar
recambio en las comunas que lideran. En La Cruz, Capital Nacional de la Palta, han
empezado a aparecer muchos nombres, tanto de la coalición que actualmente gobierna,
como de la oposición, que ven una oportunidad en la promulgación de esta ley, y el
escenario político electoral que podría darse en las futuras elecciones.
Sin embargo, la actual edil, Maité Larrondo Laborde, según trascendidos en medios de
comunicación, tendría en carpeta una muy buena carta, que podría continuar su legado.

Se trata de su hija menor Mirentxu Arraztoa Larrondo, de 35 años, joven médico
veterinaria, que ha estado durante todos sus años a su lado, conoce el manejo municipal y
ha sido  testigo en primera fila del crecimiento que ha tenido la comuna, de la mano de la
gestión de su madre.
En exclusiva, conversó con www.tuopinas.cl sobre su posible candidatura, su visión de la
comuna y por qué estaría preparada para asumir el gran desafío de convertirse en
alcaldesa.

Anuncio Patrocinado

T.O: ¿Cuáles son tus fortalezas para realizar un buen cometido en caso de
convertirte en alcaldesa?
M.A: Tengo la experiencia. Conozco la gestión municipal, su orgánica y la labor social que
debe cumplir un municipio. Todos estos años que mi madre ha sido alcaldesa, han
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significado un enorme aprendizaje.

Mirentxu Arraztoa Larrondo

T.O: ¿Qué te haría mejor candidata que los demás nombres que suenan?
M.A: No me gustan las comparaciones. Creo que uno forja su camino a medida que realiza
un trabajo serio. En ese sentido soy una mujer segura, de hacer cosas, de proponer y estar
siempre para quien lo necesita. La gente que me conoce sabe que si voy de candidata, como
en la vida, me jugaré todo por el todo.
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T.O: Se desprende de lo anterior, que no es seguro que vayas como candidata…
M.A: Estoy dispuesta a asumir el desafío. Cuento con el apoyo de mi madre y mi familia, que
es súper importante para mí. Sin embargo, será una situación que definiremos en el
momento que sea necesario.

T.O: En lo personal ¿te gustaría?
M.A: Como dije anteriormente, es un gran desafío, sobre todo después de lo que ha
realizado mi madre (Maité Larrondo) por la comuna.

T.O: Eso que señalas podría ser un escollo más que una ventaja. La vara queda muy
alta.
M.A: La vara queda alta para quien quiera  que venga. Para nadie es un secreto lo que mi
madre ha logrado en esta comuna, y eso es un orgullo. Nadie, ni el más optimista, imaginó
jamás el desarrollo que ha alcanzado la comuna de la mano de esta alcaldesa en los
períodos que ha estado al mando. Pero mi visión es similar sobre lo que debe ser una
ciudad, para darle a sus habitantes una buena calidad de vida, y eso me deja tranquila.

T.O: ¿Actualmente, qué prioridades ves para la gente de La Cruz?
M.A: En estos momentos, es superar el momento que estamos pasando y ayudar a quienes
más lo necesitan, porque hoy estamos viviendo una pandemia, que esta haciendo un daño
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social y económico a nuestra gente. Pero desde otra perspectiva, veo que hay que consolidar
el legado de desarrollo en la comuna, y eso tiene varias aristas: la inclusión, lo social, la
mujer, los servicios, el comercio, los animales, la limpieza, el ordenamiento territorial, lo
deportivo. Hay avances claros, pero las necesidades nunca acaban.

T.O: Sabiendo que eres hija de Maité Larrondo, ¿podríamos hablar de un recambio?
M.A: Claro, de muchos puntos de vista. Ella nos ha criado y dado ejemplos importantes,
pero tengo nuevas ideas para agregar a las cosas que tenemos en común. Lo que si debo
decir, fuerte y claro, es que en La Cruz hay un proyecto en marcha que debe continuar.

T.O: ¿Qué gustos te definen en lo humano, en lo cotidiano?
M.A: Soy mujer, animalista por esencia. Fui la impulsora del primer Centro de Hipoterapia
gratuito de la región instalado en La Cruz, un proyecto hermoso. Y nació por mi amor hacia
los caballos, pues soy equitadora desde hace muchos años y adoro a los animales. Por eso
también tomé la decisión de estudiar y dedicarme a la medicina veterinaria.
Amo la naturaleza y me encanta disfrutarla.

y tú, ¿qué opinas?


